
Apuntan  a  concejal  por
polémico  dicho  contra  una
médica
Un fuerte comunicado de la Dr. Natalia González, encargada del
Puesto de Salud de Yukyry, Luque, derivó en un álgido debate
en la Junta Municipal local. El concejal oficialista Arnaldo
Baeza,  alegó  que  la  médica  está  denunciada  y  debe  ser
investigada por apropiación. La polémica afirmación del edil
generó molestias de los pacientes del Puesto de Salud, quienes
anunciaron una manifestación contra Baeza y en apoyo a la
funcionaria.

Junta  Municipal  nombra
reemplazante de Candia
El presidente de la Junta Municipal de Luque, Manuel Achucarro
Gill (PLRA), nombró este jueves a la Abg. Carmen Griselda
González de Falcón, en remplazo del Lic. Carlos Candia, quien
retornó  al  Congreso  a  pedido  del  presidente  del  Senado,
Basilio “Bachi” Núñez, quien la vuelta de 16 funcionarios
daheristas comisionados a la Municipalidad de Luque.
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IPS  denuncia  por  cobro
indebido  al  concejal  José
Meza
El Instituto de Previsión Social (IPS), presentó una denuncia
formal ante la Fiscalía contra el concejal de Luque, José
María Meza Insfrán (liberocartista), por el supuesto hecho de
cobro indebido de honorarios (doble remuneración). Es decir,
cobra salarios en IPS, cómo médico, y en la Municipalidad de
Luque, como concejal.

Intendente luqueño se esconde
y fiscal colecta pruebas para
imputarlo
Buscado: El intendente de Luque, Carlos Echeverría (ANR), se
encuentra desaparecido en medio de la tragedia que enluta a
una familia y el puente continúa sin vallado, en donde cayeron
madre  e  hija.  En  tanto,  el  fiscal  Jorge  Escobar,  aguarda
informes periciales para una eventual imputación contra el
jefe comunal.
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Concejales muy generosos con
dinero de contribuyentes
En sesión ordinaria de este martes, la Junta Municipal de
Luque aprobó por unanimidad la ampliación presupuestaria de G.
12.000 millones solicitada por el intendente Carlos Echeverría
(ANR). El presupuesto anual trepó a G. 116.000 millones.

Nepo  baby:  Sobrino  de
concejal ya “está mejor” en
la Municipalidad de Luque
El concejal liberocartista, Rómulo Pérez, formó parte de la
Comisión de Selección Evaluadora de la Junta Municipal para
designar a su propio sobrino, José Manuel Moreno (Pérez), como
secretario del Juzgado de Faltas de la Municipalidad de Luque.
Llamativamente,  el  apellido  materno  del  funcionario  fue
olímpicamente obviado en la resolución.
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